

桜井小だより



令和7年5月30日

No. 2 (1506号)

☎ 99-2201

161人の1年生を全校でお祝いした、1年生を迎える会

5月22日に、1年生を迎える会を行いました。各学年が出し物を考え、学校クイズや先生クイズ、行事など桜井小学校の魅力をわかりやすく紹介し、1年生をお祝いしました。どの出し物も盛り上がり、全校で楽しむ姿が見られました。

各学年の出し物が終わった後、全校児童で「さんさん桜井っ子」を歌って踊りました。大きな声で歌ったので、体育館中に響いていました。また、執行委員の動きに合わせて楽しそうに踊る1年生の姿がありました。1年生のみなさんの、これからの桜井小学校での生活が楽しみです。



若葉あいさつ運動

5月7日から13日までの間、毎朝、正門において若葉あいさつ運動を行いました。参加したPTAの笑顔あふれるあいさつや声かけに、桜井っ子も元気いっぱいのあいさつでこたえました。全校のみんなが、さわやかな気持ちで一日のスタートを切ることができました。PTAや地域の方々からも元気をもたらしています。ご協力ありがとうございました。



交通安全教室3年生

5月13日に、コアドライブ安城から講師をお招きして交通安全教室を行いました。スムーズに自転車に乗れるようになってきた3年生にとって安全な自転車の乗り方を改めて学ぶ機会になりました。ボランティアに参加していただいたり、自転車を貸し出していただいたりした保護者の皆様、ありがとうございました。



救急法講習会

6月のプール開きを前に、5月21日にPTA保健厚生委員会主催で救急法講習会を行いました。人形と練習用AEDを使い、実際に体験を繰り返すことで、参加者全員が心肺蘇生法を学びました。子どもたちが安心、安全に水泳学習に取り組めるよう、見守りボランティアにご協力いただきます。ありがとうございます。

